

Betreff:

Verkehrssicherheit "Im Gierengewann"/"Hockenberg" (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat von Wiesbaden-Auringen bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu prüfen, inwieweit die Verkehrssicherheit der in der Gemarkung „Im Gierengewann“ / „Hockenberg“ (hinter dem Haltepunkt Auringen / Medenbach) stehenden Ruinenhäuser gewährleistet ist.

Bei Mangel der Verkehrssicherheit soll die zuständige Behörde zeitnah geeignete Maßnahmen zur Herstellung der Verkehrssicherheit ergreifen.

Die Begründung erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 05.02.2008